

ITINERARIO SRI LANKA ISLA PARAISO Y MALDIVAS SRI LANKA, MALDIVAS



Descripción

- Programa: Sri Lanka, Isla Paraíso con Maldivas
- Ciudades: Colombo > Tissamaharama > Kandy > Habarana > Negombo > Maldivas
- Salidas: (Consultar fechas de salida)
- Duración: 14 días / 11 noches
- Origen: Madrid · Barcelona · Valencia · Bilbao · Málaga (consultar otros puntos de salida)







Itinerario

Día 1 VUELO INTERNACIONAL

Presentación en el aeropuerto 03 horas antes de la salida del vuelo aproximadamente. Salida en vuelo regular clase turista, vía punto intermedio con destino Colombo. **Noche a bordo.**

Día 2 LLEGADA A COLOMBO - Cena

Llegada al Aeropuerto Internacional de Colombo, reunión y asistencia. Traslado directo al hotel. Colombo es una ciudad agitada y vibrante con una mezcla de vida moderna y los restos de una época colonial pasada. La ciudad alberga la mayoría de las oficinas corporativas de la isla, restaurantes y diferentes vías de entretenimiento. Debido a la expansión de su puerto y su posición geográfica estratégica ha sido una conexión clave para las rutas entre los hemisferios de oriente y occidente, lo que la hizo conocida por los comerciantes hace 2000 años atrás. Entre sus atractivos se encuentran el antiguo hospital Holandes, la plaza de la Independencia, el templo de Gamgaramaya, el bullicioso puerto y mercado flotante de Pettah, el barrio residencial de Jardines de Canela, Galle Face Green y el parque Viharamahadevi. Desde diferentes puntos de la ciudad podrás observar La Colombo Lotus Tower el rascacielos más alto de Sri Lanka. Llegada al hotel. **Cena y noche en Colombo.**

*Si el vuelo no llega entre las 06:00 y las 09:00 hrs tendrá un suplemento (consultar).

Día 3 COLOMBO > GALLE > YALA > TISSAMAHARAMA · MP

Desayuno en el hotel. Traslado hacia Galle. Galle, la capital épica del sur es donde la arquitectura clásica holandesa se encuentra con un entorno tropical creando un ambiente vivido en la belleza. Galle fue uno de los principales puertos de Ceylon, una ciudad rica en historia, ya que fue el centro del régimen holandés en el siglo XVII y el majestuoso fuerte de Galle, que abarca 90 acres, da testimonio de eso. Sus murallas y baluartes originales conservados hasta la fecha evidencian un patrimonio conservado durante más de tres siglos y medio. El museo holandés y la iglesia holandesa son dos atractivos turísticos en Galle, además es conocida por sus objetos decorativos hechos a mano. Al ser una de las ciudades mejor preservadas del Sudeste de Asia ha sido declarada patrimonio de la humanidad por la UNESCO. Traslado hacia el Parque Nacional Yala (safari). En casi 130,000 hectáreas el Parque Nacional Yala extiende su gloria alrededor de vastos pastizales, arbustos, tanques y dunas: es el corazón de la vida silvestre en Sri Lanka y las tierras de una civilización que prosperó durante el dominio de los reyes de Sri Lanka. Tomaremos un Jeep, para introducirnos en el parque más visitado del país. Allí se encuentran rebaños de elefantes, osos perezosos, chacales, manadas de aves, así como la mayor densidad de leopardos en el mundo, haciendo de Yala uno de los mejores destinos en el país. Traslado hacia Tissamaharama. Cena y noche en Tissamaharama.

Día 4 TISSAMAHARAMA > YALA > ELLA > NUWARA ELITA > KANDY · MP

Desayuno en el hotel. Traslado hacia Ella. Una pequeña población en medio de las montañas que ofrece una muy amable hospitalidad, espectaculares vistas y caminatas sin prisa en medio de la naturaleza, plantaciones de té, templos y cascadas. Llegada la noche y con cielo despejado se pueden apreciar las estrellas que centellean y un lejano resplandor de las casas. El paso por esta zona permite disfrutar de los verdes y hermosos paisajes del altiplano central como la Cascada de Ravana. Traslado hacia Nuwara Eliya. Un pintoresco pueblo a orillas del lago Gregory rodeado de montañas con bellos paisajes también conocido como "la pequeña Inglaterra" por su

arquitectura colonial o "la ciudad de la luz" por su significado en cingalés. Visita de una Fábrica de Té. Observaremos de cerca el proceso y manufactura del té, conociendo las plantas, las máquinas por las que deben pasar las hojas y las diferentes variedades de té por las que esta isla se caracteriza terminando esta visita con una degustación. Traslado hacia Kandy. Esta noche disfrutaremos de un espectáculo cultural, un desfile de la danza tradicional de Sri Lanka que floreció en el país de la colina durante épocas antiguas, en é,l los bailarines se visten en trajes con cabellos relucientes y corazas. Ellos saltan y giran al ritmo de los tambores ejecutando asombrosas acrobacias en el aire, lo más destacado de la actuación es el fuego. **Cena y noche en Kandy.**

Día 5 KANDY > MATALE > DAMBULLA > HABARANA · MP

Desayuno en el hotel. Recorrido por la ciudad de Kandy. Kandy evoca visiones de esplendor y magnificencia porque fue la última capital de los reyes de Sri Lanka antes de caer bajo el imperio Británico. Muchas de las leyendas y folclores permanecen todavía vivas en esta ciudad, como las ceremonias diarias para honrar el diente de Buda en su Templo que se encuentra en el complejo del palacio real con pilares de madera, que datan del año 1784 a orillas del Lago de Kandy construido por el último rey cingalés Sri Wickrama Rajasinghe en 1798. Kandy es Patrimonio de la Humanidad. Visita a Dalada Maligawa (Kandy), aquí es donde la Reliquia del Diente Sagrado es colocada y preservada, esto es sin duda la mayor atracción de la ciudad. Es uno de los lugares sagrados para los budistas de todo el mundo. Ver los rituales tradicionales realizados diariamente por los dignatarios religiosos del templo en consonancia con la cultura del país. Traslado hacia Matale, una hermosa zona agrícola en la Provincia Central de la isla que fue punta de lanza de la rebelión en 1848 y hoy se destaca por su contribución a través de cultivos emblemáticos que se extienden desde el té, caucho y verduras hasta la variedad de especias. Visitaremos un jardín de especias para conocer la gran variedad que alberga la isla, así como sus propiedades y se disfrutará de un masaje ayurveda de 10min. Traslado hacia Dambulla, el Templo en la Roca de Dambulla es el templo cueva más impresionante de Sri Lanka y su decoración comenzó hace más de 2000 años por el Rey Walagambahu en el siglo I A.C. El complejo de cinco cuevas contiene alrededor de 150 estatuas de Buda de los cuales la más grande es la figura colosal de 14 metros de Buda tallada en la roca. Este patrimonio de la Humanidad tambien cuenta con imágenes y frescos de colores vívidos ilustrando las creencias budistas que la convierten en el área más grande con este tipo de pinturas encontradas en el mundo. Traslado hacia Habarana. Cena y noche en Habarana.

DÍA 6 HABARANA > PIDURANGALA > POLONNARUWA > HABARANA · MP

Desayuno en el hotel. Traslado hacia Pidurangala, Pidurangala Rock es un tesoro secreto que ahora gana notoriedad al ser uno de los lugares más espectaculares de la región. Su historia está íntimamente unida a la Roca del León, la Fortaleza de la Roca de Sigiriya y al rey que la convirtió en su residencia real. La inscripción dice que después de que el rey Kashyapa (477 a 495 d.C.) asumió la autoridad realizando un parricidio, temió el castigo de su hermano, el heredero legítimo. Por lo tanto, buscó un lugar protegido para construir su castillo. El rey ha reubicado a los monjes budistas que sostienen el complejo de cuevas en Sigiriya Rock a un monasterio único en Pidurangala identificado como "Uppalavanna Kashyapa Girri Viharaya", realizado bajo su ayuda. Otra creencia común es que el sitio era el hogar de monjes que querían jubilarse incluso antes del rey Kashyapa. Su importancia histórica se fundió y fluyó desde los siglos I y II antes de Cristo. Traslado hacia Polonnaruwa, Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Capital medieval de Sri Lanka desde el siglo IX al XIII D.C. considerada la "joya renacentista" de la arquitectura Sinhala. Una vasta ciudadela con monumentos arqueológicos e históricos como el palacio real, los salones de audiencias, templos, la figura colosal esculpida en roca del Rey Parakramabahu, y su lago artificial construido desde entonces para generar un sistema de riego eficiente. También se encuentran las estatuas de Gal Vihara, tres inmensos Budas esculpidos en una pared de roca caliza: el primero sentado en meditación, el segundo en pie con los brazos cruzados sobre el pecho representando la iluminación y el tercero de quince metros de largo acostado en nirvana. La última es considerada la estatua más perfecta y misteriosa de Sri Lanka. Regreso a Habarana. Cena v noche en Habarana.

Día 7 HABARANA > SIGIRIYA > HIRIWADUNA > HABARANA · MP

Desayuno en el hotel. Traslado hacia Sigiriya, La impresionante fortaleza de la Roca del León en Sigiriya es uno de los lugares arqueológicos más importantes de Asia. Es una ciudadela de 70 hectáreas con su palacio en la cumbre de una roca de 200 mts de alto sobres las planicies de bosque y al cual se ingresa en medio de dos enormes patas de león esculpidas en piedra para proteger la fortaleza. Construida en el siglo V por el Rey Kasyaapa, esta ciudadela también cuenta con jardines, terrazas, un ingenioso sistema de riego que aun hoy en día alimenta el jardín de las fuentes, una "pared espejo" esculpida a mano con grafitis de los siglos VII al XIII, además de los frescos de las "divinas damas" bajo el estilo gupta de la India que son la única muestra sobreviviente de arte no religioso de la antigua Sri Lanka, fue declarada patrimonio de la humanidad por la UNESCO en 1982. Traslado hacia Hiriwaduna donde disfrutaremos de la cultura cingalesa en su fervor realizando un recorrido cultural en el pueblo de Hiriwaduna donde haremos un paseo en la laguna de flores de loto, recorrido por una villa cingalesa en carreta halada por bueyes que son utilizados desde hace cientos de años para labrar la tierra. Regreso a Habarana. Cena y noche en Habarana.

Día 8 HABARANA > RIDI VIHARAYA > NEGOMBO · MP

Desayuno en el hotel. Traslado hacia Ridi Viharaya donde visitaremos el templo de plata, un santuario budista excavado en la roca que cuenta con un Buda recostado de 9 metros, rodeado de impresionantes murallas El templo Ridi Viharaya fue construido donde se encontró el mineral de plata, utilizado para crear Ruwanweli Dagoba en Anuradhapura por el rey Dutugemunu durante su reinado. Traslado hacia Negombo, histórica ciudad costera que goza de un sustancial patrimonio colonial. Disfruta de un recorrido por la ciudad, la cual dispone de varios edificios que datan de la época de dominación política y cultural de los holandeses y portugueses. Negombo tiene mayoría cristiana y hay tantas iglesias que es conocida como la 'Pequeña Roma'. La ciudad está construida alrededor de una laguna en la que desemboca el canal de Hamilton, que fue construido por los holandeses para transportar canela y otras especias. Las doradas arenas de la playa son uno de los lugares más emblemáticos de Negombo, ya que es sobre ellas donde se congregan muchos de los ve cinos para ojear y comprar las capturas de langostas, cangrejos, gambas y pescado. También se visitará al fuerte holandés y la preciosa Iglesia Católica de Santa María. Cena y noche en Negombo.

Día 9 NEGOMBO > MALDIVAS · PC

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, traslado hacia el Aeropuerto Internacional de Colombo para tomar su vuelo con destino Maldivas. Llegada al Aeropuerto Internacional de Male y traslado al hotel en lancha rápida. Resto del día libre. **Noche en Maldivas en régimen de pensión completa.**

*Si el vuelo de salida no es entre las 07:00 y las 13.30 hrs tendrá un suplemento (consultar).

Día 10 MALDIVAS - PC

Día libre en Maldivas para disfrutar de sus playas y posibilidad de realizar excursiones opcionales. **Noche en Maldivas en régimen de pensión completa.**

Día 11 MALDIVAS - PC

Día libre en Maldivas para disfrutar de sus playas y posibilidad de realizar excursiones opcionales. **Noche en Maldivas en régimen de pensión completa.**

Día 12 MALDIVAS - PC

Día libre en Maldivas para disfrutar de sus playas y posibilidad de realizar excursiones opcionales. **Noche en Maldivas en régimen de pensión completa.**

Día 13 MALDIVAS > SALIDA · AD

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, traslado al Aeropuerto Internacional de Male en lancha rápida para tomar el vuelo de regreso a España. **Noche a bordo.**

Día 14 LLEGADA A ESPAÑA

Llegada a España y fin de nuestros servicios.

FIN DEL VIAJE.

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES:

Colombo · Pegasus Reef / Radisson Colombo o similar
Tissamaharama · Chaarya Resort by Chandrika / Ekho Safari / Cinnamon Wild o similar
Kandy · Cinnamon Citadel / Radisson Kandy o similar
Habarana · Amaya Lake / Camellia Resort & Spa o similar
Negombo · Regal Reseau / Goldi Sands o similar
Maldivas · Hotel Kuramathi (beach villa)

Alojamientos previstos o similares

Categoría CATEGORÍA ÚNICA	Destino	
Radisson Colombo	Colombo (Sri Lanka)	
Pegasus Reef	Colombo (Sri Lanka)	
Chaarya Resort By Chandrika	Tissamaharama (Sri Lanka)	
Ekho Safari	Tissamaharama (Sri Lanka)	
Cinnamon Wild	Tissamaharama (Sri Lanka)	
Radisson Kandy	Kandy (Sri Lanka)	
Cinnamon Citadel	Kandy (Sri Lanka)	
Habarana Village By Cinnamon	Habarana (Sri Lanka)	
Amaya Lake	Habarana (Sri Lanka)	
Camellia Resort & Spa	Habarana (Sri Lanka)	
Goldi Sands	Negombo (Sri Lanka)	
Regal Reseau	Negombo (Sri Lanka)	
Kuramathi Maldives	Male (Maldivas)	

Precios desde

Categoría CATEGORÍA ÚNICA	Precio desde DBL	Precio desde SGL	Precio desde TPL
10-Dec-2024 - 10-Dec-2024	4.190,00 €	5.750,00€	3.960,00€

Ficha de viaje. Precio pendiente de revisión. Este documento no genera ningún bloqueo ni reserva aérea/terrestre

Incluye

- Vuelos internacionales en clase turista.
- Vuelos domésticos en clase turista.
- Circuito en Tour regular mínimo 2 pax.
- Guía de habla hispana/traductor.
- 07 noches de alojamiento en habitaciones estándar en Media Pensión en los hoteles indicados o similares.
- Transporte en vehículo con aire acondicionado durante todo el recorrido por Sri Lanka.
- ENTRADAS Y ACTIVIDADES INCLUIDAS:
- 1.Entrada al Parque Nacional Yala
- 2.Entrada a Fabrica de Té
- 3.Entrada a Muestra Cultural en Kandy
- 4.Entrada al Templo de Kandy

- 5.Entrada a Dambulla
- 6.Entrada a Pidurangala
- 7.Entrada a Polonnaruwa
- 8.Entrada a Sigiriya
- 9.Entrada a Hiriwaduna
- 10.Entrada a Templo de Plata
- Tour por la Ciudad de Colombo.
- Tour por la Ciudad de Galle.
- Tour por la Ciudad de Nuwara Eliya.
- Tour por la Ciudad de Kandy.
- Tour por la Ciudad de Negombo.
- Vehículo Safari Yala.
- Jardín de Especias en Matale.
- Bote Local en Hiriwadunna.
- 4 noches de alojamiento en Maldivas Hotel Kuramathi en pensión completa (consultar suplemento TI).
- Traslados en Maldivas en lancha rápida compartida (consultar suplemento hidroavión).
- Tasas aéreas y carburante (a reconfirmar en el momento de emisión de los billetes).
- Seguro de viaje básico.

No Incluye

- Visado no incluido. Visite www.eta.gov.lk para obtener más detalles / envíe su solicitud de visa individual.
- Obligatorio: Visado y Pasaporte (validez mínima del pasaporte de seis meses)
- · Gastos personales.
- Propinas de guía y conductor. a voluntad.
- Comidas, bebidas, o cualquier otro gasto no mencionado Como incluido.
- Permisos de video cámara en el Templo del Diente de Buda en Kandy.
- Seguro opcional de asistencia en viajes y anulación.
- Consulta condiciones y opciones de ampliación del seguro.

Condiciones

GASTOS DE CANCELACION TERRESTRE:

Hasta 45 días antes de la salida sin gastos. Desde 45 a 30 días antes de la salida 50% Desde 30 días antes de la salida 100%

INFORMACIÓN NORMALIZADA DE VIAJE COMBINADO

https://cdn-prometeus.s3.eu-west-1.amazonaws.com/contenidos/15/CONDICIONES_GENERALES/Formulario_de_informacion_normalizada.pdf

CONDICIONES DE ENTRADA

www.destinosdelmundo.es/visados-y-otros-tramites

A TENER EN CUENTA

- Precios por persona en Hab. Doble con desayuno inc.
- Mínimo 2 pax.
- La habitación triple no se aconseja para 3 adultos debido a que la cama extra es tipo plegatín.
- La categoría hotelera es la estimada por Destinos del Mundo.
- El orden de las visitas podrá alterarse por razones técnicas.
- Los itinerarios denominados Tour Regular/Chárter son viajes que se realizan en grupo.
- Para programas especiales de "viaje de novios", pasajeros viajando con descuentos o promociones especiales en luna de miel, aniversarios de boda o similares, se les podrá solicitar en destino documentación que lo acredite, debiendo advertir de este punto al contratar su viaje. Si no se especifica expresamente, se entenderá que no existen atenciones, promociones o similares por estos motivos.
- TIEMPO LÍMITE EMISIÓN: En caso de no haber recibido el pago/bono en la fecha indicada, la compañía aérea cancelará automáticamente la reserva de los vuelos, ya que los billetes no serán emitidos. La Agencia deberá realizar una nueva petición de vuelos para proceder a la recuperación de las plazas aéreas, pero no podremos garantizar nunca que se confirmarán con la misma compañía, en la misma clase confirmada inicialmente y con la misma tarifa por lo que puede haber suplementos sobre el precio inicial.
- IMPORTANTE: Les recordamos que es obligación de los clientes, el facilitarnos los nombres completos, según figuran en sus pasaportes. El cambio de nombre puede suponer hacer una nueva reserva aérea con diferente tarifa o penalización. Así cómo necesario disponer de un pasaporte con una validez mínima de 6 meses a la fecha de salida del país. Recomendamos que el pasajero consulte con su embajada si es necesario visado para los países que vaya a visitar
- Según la **resolución 830 de IATA** por favor consultar con los clientes si desean proporcionar su información de contacto (número de teléfono móvil y / o correo electrónico/dirección) a las aerolíneas que participan en el itinerario con el fin de contactarles en caso de alteraciones en los vuelos.
- El importe de las tasas aéreas y el carburante, están sujetos a cambios hasta el momento de la emisión de los billetes aéreos.
- Estos precios han sido calculados en la fecha de envío de la cotización en base a los tipos de cambio de divisa, al precio de transporte derivado coste combustible o de otras fuentes de energía y al nivel de impuestos y tasas sobre los servicios de viaje incluidos en el contrato en dicha fecha. Hasta 20 días antes de la salida, los precios podrán incrementarse de acuerdo con lo establecido en el apartado 11 de las Condiciones Generales. De igual modo el viajero tendrá derecho tendrá derecho a reducción de precio por variación a su favor de dichos conceptos, pudiendo la agencia de viajes en tal caso deducir del reembolso los gastos administrativos reales de su tramitación.
- Consultar posibles suplementos en base a la disponibilidad en las clases aéreas cotizadas y periodos especiales. Las tasas aéreas pueden variar, el precio se reconfirmará en el momento de la emisión de los billetes aéreos. Consultar suplementos y cenas obligatorias Navidad o fechas especiales.
- **SEGURO**: Este viaje se rige por las siguientes <u>Condiciones Generales de contratación</u>. Todos nuestros viajes combinados incluyen <u>un seguro de viaje básico</u> Consulta condiciones y opciones de <u>ampliación del seguro</u>.

Destinos del Mundo Tu touroperador de confianza



Confirmación Generada por el sistema

